

Vos questions / nos réponses

Prise de cocaine et allaitement

Par [Profil supprimé](#) Postée le 18/06/2016 09:51

Bonjour

J'allaitais mon bébé et hier au cours d'une fête j'ai pris de la cocaine. C'était bien sûr la 1ère fois que cela m'arrive.

J'ai du lait maternel au congélateur (pour 48h de biberons de lait maternel) mais je voulais savoir quand je pourrai à nouveau donner le sein...

'Merci beaucoup

Mise en ligne le 20/06/2016

Bonjour,

Après une consommation de cocaïne, on conseille d'attendre au moins 24 heures avant de donner à nouveau le sein à son bébé.

Pour d'autres informations, vous pouvez nous appeler au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.